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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 2316/2010 zur Sitzung  am 08.12.2010 

 

Sanierung der Sporthalle Ludwig-Schwamb-Schule (CDU) 
 
 Seit einiger Zeit wird die Sporthalle der Ludwig-Schwamb-Schule saniert. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wann ist die Sanierung der Sporthalle abgeschlossen? 
 
2. Werden die projektierten Fechtbahnen tatsächlich in die Sporthalle eingebaut? 

 
 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 
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